

ABSTRAK

Yayik Nurharisqa Amalia. 2019. *Pengaruh Kondisi Lingkungan Keluarga terhadap Kepatuhan siswa dalam melaksanakan Peraturan sekolah kelas IV MI Al Ikhlah Blabak Kandat Kediri tahun 2018/2019.* Skripsi. Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, IAI Tribakti Kediri. Pembimbing Dianis Izzatul Yuanita, M.Pd.I.

Kata Kunci: Kondisi Lingkungan Keluarga, Kepatuhan melaksanakan Peraturan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Tingkat pengaruh kondisi lingkungan keluarga terhadap kepatuhan siswa melaksanakan peraturan sekolah kelas IV MI Al Ikhlah Blabak Kandat Kediri tahun 2018/2019 . Penelitian ini menggunakan jenis penelitian Kuantitatif dengan jumlah sampel sebanyak 19 responden. Data penelitian diperoleh dari kuesioner yang disebar ke responden untuk mengetahui data tentang tingkat keberpengaruhan kondisi keluarga terhadap kepatuhan siswa melaksanakan peraturan sekolah kelas IV MI Al Ikhlah. Hasil menunjukkan bahwa (1) Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa adanya keberpengaruhan antara kondisi lingkungan keluarga dengan kepatuhan siswa dalam melaksanakan peraturan sekolah di MI Al Ikhlah Blabak Kandat Kediri namun dengan prosentase yang tergolong rendah. (2) Berdasarkan hasil hitung menggunakan rumus *Product Moment* menunjukkan bahwa nilai r_{xy} sebesar 0,279. Maka dapat ditarik kesimpulan bahwa kondisi lingkungan keluarga dapat mempengaruhi kepatuhan siswa dalam melaksanakan peraturan sekolah MI Al Ikhlah Blabak Kandat Kediri tahun ajaran 2018/2019 namun dalam tingkat yang rendah hanya sebesar 0,279 karena dipengaruhi oleh beberapa faktor diluar penelitian.

Berdasarkan pada hasil hitung tersebut maka dapat ditarik kesimpulan bahwa dalam penelitian ini H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya, kondisi lingkungan keluarga dapat mempengaruhi tingkat kepatuhan siswa dalam melaksanakan peraturan sekolah namun dalam tingkat yang rendah siswa kelas IV MI Al Ikhlah Blabak Kandat Kediri tahun 2018/2019.

Kondisi lingkungan keluarga ternyata dapat mempengaruhi tingkat kepatuhan siswa dalam melaksanakan peraturan sekolah namun agar penelitian lebih efektif sebaiknya lebih memperhatikan hal-hal diluar dugaan.